

Sängerjahr 1991

23.2.91 Jahreshauptversammlung im Sängerlokal

Die Sänger eröffneten die Versammlung mit dem Chor 'Harmonie'. Erster Vorstand Erhard Reiner begrüßte anschließend die 41 anwesenden Mitglieder und wünscht der Versammlung einen guten Verlauf. Bei der Totenstunde wurde nochmals der verstorbenen Mitglieder im vergangenen Jahr, Hans Linde u. Alfred Berner, gedacht.

Anschließend folgte der Bericht des Vorstands. Breite Zustimmung fand die Anregung vom Vorstand, daß in Zukunft vornehmlich Lieder einwändig vorgetragen werden sollten. Im Bezug auf das Problem der Sängernachwuchses sollte nach seiner Ansicht das Liedgut in Zukunft auch mit moderneren Chören betrachtet werden. Dank sagte Erhard Reiner am Herrn Flitz für seine Hilfe und die gute Zusammenarbeit, aber auch die Sänger ernteten sowie die Auswahlm Mitglieder ernteten anerkennende Worte für ihren Einsatz.

Auch der Dirigent Hr. Flitz fand in seinem Bericht Worte des Dankes, um die Vereinsleitung für die offene Umgangssart und um die Sänger für die Mitharbeit. Besonderen Wert möchte er in der nächsten Zeit auf Piano-Singen legen. Hr. Flitz kündigte neue moderne Lieder an, versichert aber, daß er dem Stamm der alten Chöre nicht vernachlässigen will.

Es folgten nun die Berichte vom Schriftführer und Kassier. Die Kasse wurde von Ewald Schütz u. Kurt Heine geprüft. Kurt Heine bestätigte Reiner Keller eine einwandfreie Arbeit, und wünscht ihm in Zukunft für seine Aufgabe alles Gute. Die Entlastung übernahm Siegfried Kremse. Diese wurde den Funktionären von der Versammlung einstimmig erteilt.

Für die bevorstehenden Wahlen übernahm Ehrenvorsstand
Helmut Weip die Aufgabe des Wahlleiters.

Die Versammlung stimmte für eine Wahl mit Wahl-
zeiten. Zwei Wahlstimmen: 1. und 2. Vorstand, Kassier,
sowie 6 Ausschussmitglieder.

Für die nächsten 2 Jahre ist:

Erhard Reiner	1. Vorstand
Roland Metzger	2. "
Reiner Keller	Kassier
Paul Bomer	Ausschussmitglied
Herrn Keller	" "
Mempred Achamer	" "
Dietmar Bomer	" "
Erwin Faber	" "
Volker Nagel	" "

Beim Punkt Vorschau erinnerte der Vorstand an das Jubiläum-
konzert am 4. Mai in Ochsenburg und am 11. Mai in
Zaberfeld. Der Jahresausflug soll am 1. Juni ^{am} den
Kaiserstuhl und Umgebung gehen.

Beim 10-jährigen Jubiläum der Landpromen im September
wird sich der Liederkreis beteiligen.

Für 1992 ist eine Planung über die Einweihung des
Porzellanfes mit, wenn möglich allen Vereinen im Gemein-
de. Eine Meinungsänderung findet 1991 aus Termingründen nicht
Statt.

Herrmann Heilinger regt an, daß der Verein jedes Jahr
ein Konzert in Angriff nehmen sollte.

Vorstand Erhard Reiner bedankte sich für das ihm ent-
gegengebrachte Vertrauen sowie für die Mitarbeit der
Mitglieder. Das Ende der Versammlung wurde durch die
Sänger mit den Chören: Pflanze zu vieren haben und Jäger
Abschied unter Leitung v. Herrmann Heilinger ab.

W. Mühl

16.1.92 E. Damer